

Le Nouvelliste

© 22.06.2017, 14:20

Valais: le prix du futur sac poubelle taxé est fixé



Les Valaisans paieront 1.90 leur sac poubelle, une fois la taxe introduite. keystone

PAR AS

GESTION DES DÉCHETS - Dans le cadre de l'introduction de la taxe au sac en Valais romand en 2018, le prix de vente du futur sac poubelle de 35 litres est fixé à 1.90 francs.

Le prix de vente du futur sac poubelle taxé de 35 litres a été fixé à 1.90 francs à la suite de différentes démarches juridiques et contractuelles, communique jeudi l'Association Région Valais romand.

Depuis plusieurs mois, les communes romandes du canton sont en pleines démarches d'approbation des nouveaux règlements communaux sur les déchets. Des actions sont parallèlement poursuivies par l'Association Région Valais romand et un groupe de travail pour l'introduction de la taxe au sac au 1er janvier 2018. Dans son communiqué, l'association explique que "les retours sont positifs et que les citoyens, conscients de la nécessité de modifier le système actuel, réservent un accueil favorable à la taxe au sac."

>>A lire aussi: [Taxe au sac: Lausanne fait la chasse aux fraudeurs](#)

